

viernes 10 de enero de 2025

El FES de La Laguna da a conocer su labor y trayectoria en el Consejo Económico y Social de Canarias

El Foro Económico Social expuso ante los representantes del CES la labor desempeñada desde su fundación y los diferentes actos y publicaciones que ya se han puesto a disposición de la ciudadanía



El FES de La Laguna da a conocer su labor y trayectoria

El Foro Económico y Social de La Laguna ha participado esta semana, por primera vez en su historia, en el pleno del Consejo Económico y Social de Canarias. Esta cita ha servido para que los representantes del FES hayan expuesto a todos los agentes implicados la trayectoria de este Organismo y cuál ha sido su papel como nexo de unión entre el Ayuntamiento y la población.

El alcalde lagunero y presidente del Foro, Luis Yeray Gutiérrez, ha puesto en valor “el gran trabajo desempeñado por esta entidad desde su creación, generando publicaciones de interés relacionadas con la historia de nuestra ciudad, la

evolución económica de los últimos siglos o las principales preocupaciones de nuestra ciudadanía, entre otras materias”.

Además, el primer edil del municipio recordó que la Ley de Grandes Ciudades contempla la creación de este tipo de organismos y La Laguna sigue siendo la única localidad que cumple con este requisito en la actualidad.

El director técnico del Foro Económico y Social de La Laguna, Jordi Bercedo, destacó la buena acogida que tuvo esta presentación en el CES y “la gran predisposición que existió por parte de todas las personas presentes para continuar colaborando y abrir sinergias que ayuden a mejorar y abrir nuevos campos de investigación”.

El propio Bercedo hizo un resumen de la actividad del FES durante el pasado 2024 y avanzó algunas propuestas que tendrán lugar en este nuevo año tales como jornadas formativas, exposiciones, acciones de participación ciudadana y nuevas publicaciones orientadas a diferentes sectores de la sociedad lagunera.

El Consejo Económico y Social de Canarias es un organismo de derecho público de carácter consultivo, cuya finalidad primordial es garantizar y hacer efectiva la participación de todos los agentes en la política social, laboral y económica de las islas. Asimismo, elabora a lo largo del año diferentes informes preceptivos sobre anteproyectos de ley y disposiciones generales y publicaciones anuales sobre la situación del Archipiélago en sus ámbitos de competencia.